



La importancia del Edomex

PREGUNTA
SIN OFENSA

KARINA
AGUILAR

@aguilarkarina



Con 17 millones de habitantes y 450 mil empresas generando empleos, el Estado de México es el más poblado y el que tiene el mayor presupuesto del país, lo que lo convierte en la joya de la corona electoral.

En ocho días sabremos, con cifras preliminares, el resultado de la elección del domingo 4 de junio entre la candidata de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral y de la abanderada de la Alianza Juntos Haremos Historia por el Estado de México, Delfina Gómez y hasta ahora, sigue ganando el abstencionismo y la apatía.

Y es que a pesar de los espectaculares, las bardas pintadas, las lonas, los eventos y los recorridos casa por casa de las candidatas y de la militancia de los partidos que las impulsan, el mayor porcentaje de los ciu-

dadanos mexiquenses sigue sin saber por quién votar el próximo domingo.

El listado nominal del Estado de México es de 12.6 millones de electores; sin embargo, si tomamos como referencia la elección de 2018 para gobernador, el abstencionismo fue de 47%, ya que sólo salieron a votar 6 millones de ciudadanos de un total de 11.3 millones de electores.

Por lo tanto, el gran reto de las candidatas es convencer a los indecisos, a los ciudadanos que no militan en ningún partido y que no tienen una favorita pero que a diario padecen los conflictos que tiene el Estado de México.

Las opciones ya están plasmadas en las boletas:

Alejandra Del Moral, ha sido presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli, fue diputada federal, diputada local, directora de Bansefi, dirigente del PRI en el Estado de México y secretaria de Desarrollo Social en el Gobierno de Alfredo Del Mazo.

Nunca ha sido acusada ni se le ha comprobado mal manejo de recursos durante los cargos públicos que ha tenido, tiene 39 años, está casada y es madre de gemelos.

Delfina Gómez, fue presidenta municipal de Texcoco, es senadora con licencia y fue secretaria de Educación Pública.

Sobre ella, aunque lo niegue, pesa un fallo

del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por haber quitado 10% de su salario a los empleados del Ayuntamiento de Texcoco cuando fue presidenta municipal.

Y la Auditoría Superior de la Federación ha detectado irregularidades por al menos 13 mil millones de pesos en el programa La Escuela es Nuestra, durante su paso por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

La morenista tiene 60 años, es soltera y presume tener 11 gatos y dos perros.

Elas son las mujeres que el próximo 4 de junio se disputarán el estado más grande e importante del país, en términos electorales, y que para muchos representa el laboratorio de las elecciones presidenciales, aunque en 2018 a pesar de que Alfredo del Mazo ganó la elección como candidato del PRI, este partido perdió la presidencia de la República.

De ahí que el gran reto sea una vez más, vencer al abstencionismo.

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

El próximo martes, por primera vez en la historia, las Fuerzas Armadas rendirán cuentas ante el Legislativo. ¿Darán en esta reunión, un verdadero informe sobre su actuación en tareas de seguridad pública?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24HORAS.